

Infos

Saint-Péray



1

FRÉDÉRIC GERLAND : NOUVEAU MAIRE DE SAINT-PÉRAY

Le 9 janvier 2025, un moment historique a marqué la vie de Saint-Péray : lors du conseil municipal, Frédéric Gerland a été élu maire, prenant officiellement la succession de Jacques Dubay, qui a quitté ses fonctions après plus de neuf ans de service.

Dans un geste symbolique, Jacques Dubay a remis l'écharpe tricolore à son ancien premier adjoint, marquant ainsi le passage de relais. Frédéric Gerland a exprimé sa reconnaissance envers son prédécesseur, saluant son engagement et les nombreuses réalisations accomplies durant son mandat. Il a également affirmé son ambition de poursuivre les projets en cours, tout en travaillant étroitement avec l'équipe municipale pour bâtir un avenir prometteur pour Saint-Péray.

Ce moment fort, empreint de respect et d'émotion, ouvre une nouvelle page dans l'histoire de la commune.

Souhaitons à Frédéric Gerland succès et épanouissement dans sa nouvelle mission, et un grand merci à Jacques Dubay pour son travail précieux au service de Saint-Péray.



2

LA SAINT VINCENT : ENTRE TRADITION ET CONVIVIALITÉ



Chaque année, la Confrérie du Saint-Péray organise la Saint-Vincent, une célébration qui réunit vignerons et habitants dans une ambiance conviviale et festive. Cet événement rend hommage à Saint Vincent de Saragosse, patron des vignerons, et met en valeur l'esprit du terroir.

Lors de cette édition, quatre personnalités ont été intronisées "Chevaliers" de la Confrérie, en reconnaissance de leur engagement envers la préservation et la promotion du patrimoine local.

La cuvée Saint-Vincent, élaborée par Thomas Dessagne, a été mise à l'honneur, soulignant le savoir-faire et la passion des producteurs de la région.



3

VÉGÉTALISATION RUE FERRACHAT

Des arches ont été installées dans la rue Ferrachat, accompagnées de végétaux fraîchement plantés. Ces installations permettront d'embellir l'espace urbain et de créer un environnement plus verdoyant une fois que les plantes seront bien développées.



4

UNE AFFLUENCE RECORD POUR DES VŒUX MARQUANTS

Le mardi 14 janvier, la traditionnelle cérémonie des vœux a rassemblé une foule impressionnante, preuve de l'importance de ce moment pour la commune. La salle comble témoignait de l'émotion particulière de cette soirée, marquée par le passage de relais entre Jacques Dubay, qui adressait ses derniers vœux, et Frédéric Gerland, fraîchement élu maire.

Jacques Dubay a pris la parole pour remercier les habitants et les acteurs locaux de leur engagement tout au long de son mandat. Son discours a été suivi d'un long tonnerre d'applaudissements saluant son investissement pour Saint-Péray.

Aux côtés de Frédéric Gerland, ils ont évoqué ensuite les projets aboutis en 2024 ainsi que ceux à venir pour la commune.



5

UN MOMENT DE RECONNAISSANCE POUR LES AGENTS MUNICIPAUX

Le 15 janvier, Frédéric Gerland et les élus ont réuni le personnel municipal et les retraités au CEP du Prieuré pour la soirée des vœux au personnel. Une occasion pour le maire et le directeur général des services, Yann Crémillieux, de remercier les agents pour leur engagement.

Jacques Dubay, ancien maire, a également pris la parole pour saluer leur dévouement tout au long de son mandat et les remercier pour leur engagement au service de la commune.

La soirée s'est poursuivie dans une ambiance chaleureuse et conviviale, favorisant les échanges entre agents et élus.

DROIT D'EXPRESSION DE L'OPPOSITION

Alors que j'ai voté le 9 janvier pour la liste d'adjoints proposée par Mr Gerland fraîchement élu Maire, ce dernier a obtenu 4 votes blancs de la part de sa majorité. Y-aurait-il des dissensions au sein de son équipe ? A suivre...

www.unfuturpoursaintperay.blogspot.com



6



GALETTE DES ROIS : UN APRÈS-MIDI FESTIF POUR LES AÎNÉS

Près de 200 Saint-Pérolais de plus de 70 ans se sont retrouvés au CEP, jeudi 23 janvier, pour célébrer la traditionnelle galette des rois. Au programme : une dégustation gourmande, le tout accompagné de la musique entraînante de Jacques Friedrich. L'après-midi a été ponctué de rires et de danses dans une ambiance chaleureuse, couronné par la désignation des rois et reines d'un jour !



7

UN BILAN POSITIF ET DES PROJETS ENTHOUSIASMANTS POUR LE JUMELAGE !

L'assemblée générale du comité de jumelage s'est déroulée le 22 janvier sous la présidence de Johanna Veyrie, accompagnée de Frédéric Gerland, maire de Saint-Péray, Florian Giraud, adjoint au jumelage, Jacques Dubay, ainsi que de Matisse, Reine des Vins et du Jumelage, et sa dauphine Alice.

Cette réunion a permis de faire un bilan positif des actions menées l'année précédente, avec la reconnaissance des bénévoles pour leur engagement au sein du comité (cf. photo).

La présidente a également évoqué les projets pour 2025, parmi lesquels le retour des camps d'été, qui accueilleront des jeunes des villes jumelles pour une semaine d'activités, renforçant ainsi les liens amicaux et culturels entre les communautés.

Merci à toutes celles et ceux qui contribuent à cette belle dynamique !



8

SÉCURITÉ ET VERDURE : LA RUE JEAN MOULIN SE TRANSFORME !

La rue Jean Moulin fait peau neuve avec l'ajout d'îlots végétalisés, créant des chicanes pour inciter les conducteurs à ralentir. Ce projet, conçu en concertation avec les habitants, a pour objectif d'améliorer la sécurité tout en embellissant le cadre de vie. Réalisée par nos services des espaces verts, cette initiative répond aux attentes des riverains.



INFOS EXPRESS

8 & 9 février : Rire et Magie au CEP du Prieuré

12 février : Concert de l'école de musique à 18h au CEP du Prieuré

13 février : Conseil Municipal à 20h en Salle d'Honneur

18, 19 & 20 février : Bourse puériculture au CEP du Prieuré

+ d'infos sur le site de la mairie rubrique «Événements»

Retrouvez tous les détails et horaires sur le site internet
et la page Facebook de la Mairie de Saint-Péray

N'hésitez pas à faire connaître cette lettre d'information autour de vous !

Inscription : www.st-peray.com
Vous la recevrez par mail chaque début du mois !

Éditeur : Mairie de Saint-Péray • Directeur de publication et rédacteur : F. Gerland.
Crédits photos et textes : Mairie de Saint-Péray • Conception : Mairie de Saint-Péray.